

ВРЕМЯ ДЛЯ ДВОИХ

150 мин | 75 000 ₽

Разделите моменты отдыха вдвоем в расслабляющей атмосфере спа-сьюта, где время замедляется. Пространство будет полностью принадлежать только вам, позволяя отвлечься от повседневной суеты и посвятить время друг другу. Программу дополняют освежающий напиток на основе жасминового улуна, алоэ и меда, фрукты и сладкий комплимент.

Окутывающий ароматами ритуал начинается с сахарно-солевого скраба с аргановым и кокосовым маслами, который мягко обновляет кожу и подготавливает ее к дальнейшему уходу. После душа следует теплая ванна, расслабляющая мышцы и дарящая ощущение спокойствия. Обертывание с очищающей маской на основе вулканической глины, розы и мускуса насыщает кожу минералами, способствует ее восстановлению. Завершают ритуал легкий массаж тела с ароматическим маслом и нанесение увлажняющего крема, оставляющего кожу мягкой, шелковистой и наполненной комфортом.

Для парной церемонии Вы можете выбрать один из ритуалов «Север. Чистая энергия», «Восток. Путь обновления», «Запад. Сила минералов» или «Россия. В объятиях тайги».

Также Вы можете создать собственную программу, объединив процедуры из меню по Вашему желанию. При выборе этого варианта стоимость бронирования спа-сьюта составляет 6 000 ₽ и добавляется к стоимости выбранных процедур.

TIME FOR TWO

150 min | RUB 75,000

Share moments of relaxation together in the serene atmosphere of the spa suite, where time seems to slow down. Reserved exclusively for the two of you, this intimate setting offers a peaceful escape from the outside world, inviting you to simply enjoy each other's company. The experience is complemented by a refreshing drink made with jasmine oolong, aloe and honey, fresh fruit, and a sweet treat.

The ritual enveloped in captivating aromas begins with a sugar and sea salt scrub enriched with argan and coconut oils to gently exfoliate and prepare the skin for the treatments that follow. A warm bath eases muscle tension and encourages deep relaxation, while a body wrap with a purifying volcanic clay mask infused with rose and musk replenishes the skin with minerals and supports its natural renewal. The experience concludes with a gentle full-body massage using aromatic oils, followed by the application of a nourishing body cream, leaving the skin soft, silky and comforted.

For a couples ceremony, you may choose from one of three rituals: “North. Pure Energy”, “East. Path of Renewal”, “West. Power of Minerals”, or “Russia. In the embrace of the taiga.”

Alternatively, you may create your own programme by combining treatments from the menu according to your preferences. For a bespoke programme, a spa suite reservation fee of RUB 6,000 applies in addition to the selected treatments.